

令和3年9月15日

ご利用者様、ご関係者様各位

医療法人社団 三水会
介護老人保健施設 あるふぁ国立
施設長 前田稔

介護老人保健施設 あるふぁ国立における
新型コロナウイルス感染症（COVID-19）発生についてのお知らせ
（第2報）

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

第1報において、入所サービスに係る職員1名より、新型コロナウイルス感染が確認された件で、続報を以下の通りにご報告申し上げます。

ご利用者、ご家族様、また関係機関の皆様には、重ねて大変なご迷惑とご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

今後、引き続き感染予防対策を強化し、ご利用者様への健康管理やケアを提供してまいりますので、今後とも、ご理解、ご協力賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

記

対応

保健所の指導により、職員、入所ご利用者様のPCR検査を実施しました。職員、入所ご利用者様ともに陰性の検査結果となりました。

念のため、最終勤務日以降14日間が経過する令和3年9月22日まで経過観察期間と定め、健康観察と感染予防対策を実施して参ります。経過観察期間終了時に2回目のPCR検査を行う予定です。結果は改めて後日ご報告させていただきます。

以上

訂正

第1報において、発熱が確認された職員のPCR検査を実施したとご報告しましたが、正しくは抗原検査の実施でした。お詫びして訂正させていただきます。

今後の経過に関しましては、進捗があり次第、随時ご報告させていただきます。